

音楽の移動地図

活動費の捻出課題を細めると、次に触れる通りで、主として、多様な文化や芸術に触れる上で、主観的に取り組んだり、自分の考え方を話す生徒が増えてきた」と子どもたちの成長に目で見てきた。

中部で教育プログラムを20回以上実験し、地元の写真家や漆職人、画家を講師に招いた。同校による文芸部の活動はこれまで校内にとどめず、地域が中心だった。廟間の金

視野広がり生徒成長

喜多方で実証試験の地域移行に向け教育プログラムの開発や実証試験を行っている。強制ではなく、参加したくなる部活動へ。地域移行で見えてくる活動の姿と課題を探る。(書多方支社・斎藤優樹)

#ヤツチアツチ

石田さんは昨年の12月に同校支
要になつてゐる。「あ」と申す。
考えを構つてから、それを以上に重
深め、自身を見つめ直す場にしたか
つた。多様化する時代の中、自分の
化に触れるといふと、生徒の郷土愛を文
化的藝術に触れ、自分の内面を知
る。石田さんは「地域の人材や文
化部で集団して地域移行を進め、喜多方一中文芸部で集団して
アーツセンター」を設立。文化部系の地
域藝術家らに任意団体「学びアーツ」
石田さんは本年度、親交のあつた
た」と説明する。



雪多方一中で実践された部活動の
地域移行に向けた教育プログラム

石田さんは昨年6~12月に同校文
要になつてゐる」と。